COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate



LES ÉLÈVES DE L'ÉCOLE SAINT-VIATEUR-CLOTILDE-RAYMOND FIERS DE LEUR EXPO-SCIENCES!

La Prairie, le 15 avril 2015 – Dans le cadre de leur cours de science et technologie, les élèves du 3° cycle de l'école primaire Saint-Viateur-Clotilde-Raymond à Saint-Rémi ont présenté leurs découvertes sur l'espace lors d'une expo-sciences qui se tenait le 2 avril dernier à l'école.

Plus de 150 personnes, dont des parents, des membres de la famille, des amis et les autres élèves de l'école, ont visité les nombreux kiosques traitant de sujets variés tels que les planètes, le système solaire, les trous noirs, les galaxies, les explorations lunaires et bien d'autres. Plusieurs présentations ont été réalisées à l'aide de supports informatiques et numériques.

Selon le directeur de l'école, monsieur Christian Duval, « cette expo-sciences s'est avérée un excellent moyen pour les élèves du 3e cycle de faire découvrir leurs trouvailles et de démontrer, avec fierté, leurs réalisations et leur cheminement ».





-30 -

Source : Mylène Godin, Régisseur, Secteur des communications

Commission scolaire des Grandes-Seigneuries

514 380-8899, poste 3978 | godin.mylene@csdgs.qc.ca

Renseignements: Christian Duval, Directeur, école Saint-Viateur-Clotilde-Raymond

Commission scolaire des Grandes-Seigneuries

514 380-8899, poste 4631 | stviateur@csdgs.qc.ca

